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開会点鐘	 森岡幸江 会長

国歌斉唱

ロータリーソング
｢奉仕の理想｣　

 ソングリーダー　丹治正博 会員

｢四つのテスト｣唱和	 熊坂仁美 会員

お客様並びに来訪ロータリアン紹介

平井ガバナーエレクトより
地区研修･協議会の御礼ごあいさつ

6月誕生祝い

退会あいさつ	 菅野浩之 会員

会長あいさつ	 森岡幸江 会長

食事

幹事報告	 相良元章 幹事

各委員会報告

●IT戦略・雑誌小委員会
　＊「友」6月号紹介 菅沼　裕 委員

●プログラム･ニコニコBOX小委員会
　ニコニコBOX担当	

	 今井理基夫 副小委員長

◎本日のプログラム

閉会点鐘	 森岡幸江 会長

■ 　 例 会 次 第 　 ■■ 　 会 長 あ い さ つ 　 ■

vol. 37
2018.6.7  thu

　皆様こんにちは。昨日、関東甲信越地

方は梅雨入りをしました。今日はとても

良いお天気ですが、福島も梅雨入りは間近、紫陽花の美

しい季節となりました。

　福島駅にある全国植樹祭のボードもいよいよあと3日

となり、今週末は第69回全国植樹祭となります。お仕

事等関わりのある会員の皆様も多いと思います。

　当クラブは今週末、東京交歓会となります。植樹祭と

日程が重なるので、変更も検討したのですが、東京交歓

会は6月の2週目と認知されているので、計画通り実施

することにしました。親睦委員会の皆様ご準備有難うご

ざいました。JTBさんのご尽力により、2年越しで迎賓

館の見学も叶い、東京在住のOBの方々と親睦を深めて

まいります。

　また、6/10（日）は分区行事「麻薬撲滅キャンペーン」

です。年度末の最後の分区行事となります。

　この度、菅野浩之会員がご栄転となり、退会のご挨拶

を頂きました。菅野会員には、新入会員スピーチをいた

だき、各種行事にもご参加いただきました。様々な会合

で、ご挨拶を伺うことが多かったのですが、経済のお話

もわかりやすく、福島にご縁が深く、お人柄を感じるお

話が思い出されます。益々のご活躍をお祈り申し上げ

ます。

　平井義郎ガハナーエレクト、鈴木和夫次期地区幹事の

ご来訪を歓迎します。本日はプログラムで浦部会長エレ

クトより、地区研修・協議会会長部会の報告があります。

また、山口圭介会員のスピーチ楽しみにしております。

 2017-18年度会長　　森岡 幸江

例会変更のお知らせ
●市内クラブ例会変更はありません。
その他のお知らせ
●6月ロータリーレートのお知らせ。1ドル110円

となりますのでお知らせ致します。
●本日、福島ユナイテッドﾞ基金(小銭ボックス)を各

テーブルに回しますのでご協力をお願い致します
●今年度のロータリー財団、米山記念奨学金の小口お

預かりは締め切りました。
　ありがとうございました。

■ 地区研修･協議会「会長部会」  報告
■ 新会員スピーチ

浦部　　博 会長エレクト

山口　圭介 会員NTT東日本福島支店　支店長
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浦部　博 会長エレクト

　去る5/19（土） パルセ飯坂において、地区研修・協議

会が行われました。「会長部会」について概要報告をいた

します。

　森岡年度の福島ロータリークラブが、ホストクラブと

して全面的にご協力した研修会ですが、主催者の平井ガ

バナーエレクトを始め、地区リーダーの方々、そして、

参加された県内のロータリアン全員から「さすがに福島

クラブさんは、素晴らしい設営と運営でした」と、大好

評をいただきました。実行委員長の大沼さん・副委員長

の後藤さんを始め、クラブメンバー全員に改めて敬意を

送りたいと思います。

　さて、地区研修・協議会とは何かと申しますと「クラ

ブの次年度のリーダーの研修会」ということで、地区内

すべてのクラブの次期会長・幹事・理事・主要委員会

の委員長さんが集まって、知識や情報交換を行う場であ

ります。

　ちなみに、次期会長はPETSと同じく、この地区研修・

協議会に参加しないと、会長になれないという、厳しい

ルールが課せられております。

　まず、会長・幹事部会が開催されて、（17-18年度の

地区中間決算報告、2018-19年度の地区資金・予算の

承認） という大切な課題を審議いたしました。これが可

決されないと地区活動が始動できない重要審議で、地区

賦課金増額等問題も指摘されましたが、なんとか無事承

認されました。

　その後、全員参加で本会議の開会セレモニーがあり、

それぞれ、分科会に分かれて研修に入りました。会長部

会・幹事IT部会・各奉仕委員会と、それぞれに分かれて、

RIあるいは地区の活動方針について、地区担当委員から

より具体的な説明・指導があり、それを各々がクラブに

持ち帰って、活動に反映していく（使命）を課せられま

した。

　会長部会ですが、RI 方針、地区方針については、

（PETS報告）で3/29号のクラブ会報に書いた内容に

沿っておりますが、さらに具体的に会長研修アドバイス

が行われました。

　まず、平井ガバナーエレクトから、「実践リーダーシッ

プ」ということで、パワーポイントによる、さまざまなア

ドバイスを頂きました。次いで、「ロータリー賞にチャレ

ンジ」というタイトルで研修がつづきましたが、メンバー

の入会の実際の動機・いまの実像、といった現実の姿か

ら始まって、それを、いかに意識改革を図っていくのか、

いかにロータリー賞にむけて昇華させていくか、満足・

喜び・感動まで高めていくことで、クラブがより機能し

ていくといった感動的な話がありました。

　つづいて、芳賀ガバナーノミニーから「ロータリーと

私」という講話を伺い、当クラブの渡邊健寿パスト会長

からは「クラブ会長を経験して」といった、貴重な経験

談をうかがいました。実際に会長になって感じたり、悩

んだりした（ナマ）のお話を聞けて、会長エレクトは皆、

大変に参考になった訳であります。

　その他、ロータリークラブの近未来、会員拡大の必要

性、女性会員の獲得、そして公共イメージ向上の必要性

などがさまざまに論じられました。

地区研修・協議会「会長部会」  報告
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山口　圭介 会員

NTT東日本福島支店　支店長

新会員スピーチ

　皆様、こんにちは。ただいまご紹介いただきました、

NTT東日本福島支店の山口でございます。これまで皆様

からの内容の濃いスピーチ聞かせていただく度に、まだ

スピーチを行っていない私としてはプレッシャーを感

じておりましたが、とうとうその日がやってまいりまし

た。私事のスピーチで大変恐縮ですが、しばしお付き合

いいただければ幸いです。どうぞ、よろしくお願いいた

します。

　

　私は、昨年の8月5日の納涼夜間例会にて初めて参加

させていただき、伝統ある福島ロータリークラブの入会

を認めていただきました。ありがとうございました。こ

のとき、夜間例会の雰囲気はハワイアンでして、私はレ

イを首にかけていただき楽しく過ごさせていただきま

した。ロータリーの経験はこれまで全くございませんで

したので、入会される方はこんなにも大歓迎していただ

けるのかと、緊張と感激したのを覚えております。勿論、

その時は、たまたまだったということでございますが、

いいタイミングで入会することができ、良かったと思っ

ています。

　さて、これからは私の生い立ちなどについて、お話し

させていただきます。私は、昭和40年6月25日生まれ

の52歳です。そして、かに座のO型です。家族は、家内

と娘二人。長女は大学3年生、次女が高校2年生になり

ます。家族は、東京の江戸川区に住んでいて、私は一人

で送り出され、単身赴任状態です。しっかり掃除、洗濯、

炊事、全てを一応こなして頑張っています。

　生まれは、この顔つきからもご想像できるかもしれま

せんが、九州は福岡県小倉で生まれました。両親は二人

ともこの近辺の出身ですので、私も生粋の九州男児とし

て誕生したわけですが、私が2歳になる頃に父親が千葉

県に転勤となり、家族で移り住んでから高校まで千葉県

で過ごしましたので、出身地は千葉県とさせていただい

ています。千葉県では、小学校から高校まで木更津市に

住んでいました。木更津は、東京湾に面した千葉県の真

ん中くらいにある町です。19年前に東京湾アクアライ

ンが建設され、現在では木更津から東京駅であれば1時

間弱、横浜までは50分位で行けるようになったことか

ら、ベッドタウンとして新しい住宅が増えてきているよ

うです。古くは、「男女7人夏物語」や「木更津キャッツ

アイ」など、テレビ番組でも少し知られた場所となって

います。

　小学校から中学校までは、野球を一生懸命やっており

ました。その当時の中学では、今では考えられないくら

い厳しい練習で肉体的にも精神的に鍛えられました。今

は絶対やらないでしょうけど、練習中水を飲むことは一

切許されてなく、非常につらかったのを覚えています。

そして部活が終わったら、近くの売店でまずコーヒー牛

乳を1リットル一気飲みして、そのあと炭酸飲料1リッ

トルを味わってゆっくり飲む、これが部活後の密かな楽

しみでもありました。

　高校に入りこれまでの流れで野球部に入りましたが、

監督と上手くコミュニケーションが出来ず、1年で辞め

てしまうことになりました。しかし、それからは一転し、

中学のときなんとなくやっていたフォークギターをエレ

キギターに持ち替え、同じ高校の仲間とバンドを組みま

した。ヴォーカルとギターを担当し、当時流行っていた

ハードロックやローリングストーンズなど洋楽をコピー

して、スタジオでよく演奏していました。当時はライブ

を派手にやりたいがためだけに、高校の文化祭実行委員

になって、文化祭を盛り上げたのは楽しい思い出となっ

ています。その後、大学に入ってからメンバーは変わり

ましたがバンド活動は継続して行い、学園祭やライブハ

ウスなどで演奏していました。

　大学では情報工学を学び、研究室でお世話になった教

授の推薦で、平成3年に日本電信電話株式会社、NTTに

入社することになりました。ご存知のとおり、NTTは昭

和60年に電電公社から民営化によって出来た会社で

す。私が入社したのち、グループ内では分割や創業、ま

た買収したりして、現在では、NTTの連結会社は約940

社にもなります。そして、約27万人の従業員がいます。
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私が入社した当初も25万人くらいの従業員がおりまし

たが、殆ど国内で勤務していました。しかし現在では、

約27万人のうち凡そ11万人が海外で勤務していると

言われています。約4割が海外勤務という、私が入社し

たときからは考えられない変化となっています。

　私の最初の配属先は東京荒川区にある荒川支店でし

た。NTTのビル内にある、電話を自動でつなげていく交

換機という機械があり、そのメンテナンス業務に携わ

ることで通信の仕組みを覚えていきました。こちらに着

任する前には、NTTグループの中でWi-Fiを専業にして

いる会社に在籍し、訪日観光客などへの使い勝手のよい

Wi-Fi環境の全国展開に努めました。今ではこのWi-Fi、

ただインターネットに繋げるだけのものから、観光情報

などを配信したり、Wi-Fiの位置情報を分析することで

観光客の動線分析を行い観光事業へ反映したりと、様々

な活用が広がっています。

　そして昨年7月からNTT東日本福島支店に着任し、県

内全域の通信事業に取り組んでいます。通常は福島市の

山下町におりますが、会津、いわき、郡山に拠点があり

ますので、随時これらの拠点を回っています。福島県は

非常に広く、198ビルに通信設備があり、電柱は48万

本、通信ケーブルはメタルケーブルと光ケーブルとあり

ますがそれぞれ総延長約3万kmと、県内隅々までケー

ブルを敷設しています。その他にも鉄塔やとう道、マン

ホールなど様々な通信設備の保守・増減設工事などを、

協力会社と共に行っています。

　また、IoTやAIなど様々なICTサービスのご提供を

行っております。昨今良くお問い合わせいただくのは、

サイバーセキュリティ関連、特に不正アクセスやウィル

ス感染などの対策についてです。これらを未然に防ぐた

めに訓練を実施したり、ウィルス拡散を防止したりする

などの対策サービス、また、会社での重要な電子ファイ

ルや写真など消失しては困るもののバックアップサービ

スは、多くご利用いただいています。

　昨今、新聞などでも毎日出ているAIサービスも続々と

出てきています。今月末には、AIガードマンというAIカ

メラを用いた小売店様向けの万引き防止サービスが提供

開始となります。カメラに映っている人の動作などAIで

分析して、怪しい行動であった場合に従業員に通知され

るというものです。何かご関心がございましたら、何な

りとお申し付けください。

　さて、私の職場でのモットーは、元気で明るく楽しく

仕事をするということです。仕事は苦しいことや悩まし

いことも多々ありますが、そんな時でも、上を向いて、

口角あげて、少しでも気持ちを切り替えて、元気で明る

く楽しく取り組んでいけるよう心がけています。現在

NTT東日本の中で、一番元気で明るい支店を目指して取

り組んでいます。

　最後に趣味について少し触れさせていただきます。冒

頭お話させていただいたように、バンド活動は社会人に

なってからも暫くは行っておりましたが、転勤などでメ

ンバーが揃うことが出来なくなり、自然と活動しなくな

りました。ただ、ギターは、思い出したようにたまに触

れて、かき鳴らし、ストレス発散しています。今は、ギ

ターカラオケというのもあり、ギター以外の楽器が収め

られたCDを聞きながら、ギターを鳴らしてあたかもバ

ンドで演奏しているかの気分で、楽しんでいます。

　あと、4年前から折りたたみ自転車でのポタリングに

はまっています。ポタリングというのは、自転車でのス

ピードや距離にはあまり拘らず、観光地や自然豊かな公

園、市街地など行きたいところに行って散策する、散歩

感覚のサイクリングのことです。近隣をゆるりとポタリ

ングするのも良いですし、行きは電車で自転車を運ん

でポタリングしながら帰ってくるのも楽しいです。東京

では、大きな公園や川沿いのサイクリングコース、ディ

ズニーランド周辺を良く回っています。福島では折りた

たみ自転車ではないのですが、ミニベロというタイヤが

小さい自転車で、阿武隈川サイクリングコースやその他

近隣を散策して楽しんでいます。近隣を走っていた際に

はお声がけいただければと思いますが、自転車のかごに

ショッピング袋を入れて走っているときは、ポタリング

ではなく単なる買い物ですから、見かけてもスルーして

いただければ幸いです。

　以上、色々と話をさせていただきましたが、今後も皆

様からご指導いただきながら、頑張って参りたいと思い

ます。どうぞよろしくお願いいたします。ご清聴、あり

がとうございました。
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●RI2530地区
　次期地区幹事

　鈴木　和夫	様
　（福島中央ロータリークラブ）

●RI2530地区
　ガバナーエレクト

　平井　義郎	様
　（福島中央ロータリークラブ）

■ 　 お 客 様 並 び に 来 訪 ロ ー タ リ ア ン 紹 介 　 ■

■「ロータリーの友」6月号のご紹介
　　IT戦略・雑誌小委員会　　　菅沼　裕 委員

【注目記事】
●横組みP7 〜 P13
　特集　全国の植樹活動
　一人1本の木を植えよう
　RI会長は、昨年の国際協議会で、環境保護と温暖化防
止が重要であると訴え、2018年4月22日の「アースデ
イ」までに、少なとも一人1本の木（総数120万本以上）
を植樹しましょうと提唱しました。これを受けて各地区
やクラブで植樹活動が行われています。
　ここではその一例が紹介されています。

　　　

加藤　義朋 会員
昭和11年6月9日
安斎　圭一 会員
昭和38年6月25日
山口　圭介 会員
昭和40年6月25日
八子　英器 会員
昭和12年6月29日

〜おめでとうございます〜6月誕生祝い

茂田　士郎 会員
昭和10年6月1日
加納　武志 会員
昭和34年6月6日
高橋　雅行 会員
昭和28年6月6日
浦部　　博 会員
昭和11年6月8日

■ 　 記 念 品 贈 呈 　 ■

　森岡会長より菅野浩之会員へ、退会の記念品が贈呈さ
れました。
　菅野浩之会員は、6/13付けで日本銀行本店 金融機構
局審議役としてご栄転されます。
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平井	義郎	ガバナーエレクト　　
鈴木	和夫	次期地区幹事
　地区研修･協議会では大変お世話になりました。お陰様で
盛大なものとなりました。これから平井年度の本番がスター
トします。福島RCの皆様の御協力宜しくお願いします。
　本当にありがとうございました。
森岡	幸江	会長
　平井ガバナーエレクト・鈴木次期地区幹事の来訪を歓迎し
ます。菅野会員のご栄転を祝して。山口圭介会員スピーチ楽
しみにしております。
相良	元章	幹事
　菅野浩之会員のご栄転よりお慶び申し上げます。渡利会へ
のご参加は叶いませんでしたが、また何かの機会にお目にか
かれればと思います。ありがとうございました。
大沼	健次	会員
　5月の地区研修・協議会は無事終了する事が出来ました。
各員各位のご協力に実行委員長として感謝申し上げます。
菅野	浩之	会員
　4日発令で本店に異動となりました。歴代で最短の勤務と
なり、ただただ残念で皆様にもご迷惑をおかけして申し訳な
く思っています。大変お世話になりました。
　福島バンザイ！
茂田	士郎	会員
　誕生祝いを頂いて有難うございます。83歳になりました。

先日電話で誕生祝いを述べる娘達が運転免許証を返納せよと
しつこく言います。これは90歳で交通事故を起こした女性
ドライバーの影響が大きいと思います。
加藤	義朋	会員
　新会員のスピーチ楽しみにしております。誕生祝いありが
とうございます。東京交歓会には家内も参加します。よろし
くお願いします。
浦部	博	会員
　平井ガバナーエレクト、鈴木次期地区幹事をお迎えし、
大変恐縮しております。地区研修 ･ 協議会報告をさせて頂
きます。
白岩	康夫	会員
　立谷相馬市長が全国市長会の会長になりました。彼は学生
の頃から若い内に政界に入り、将来は大臣になると言ってい
たので、今回それに近い快挙、おめでたい限りです。
熊坂	仁美	会員
　先月、文湖ロータリー 5周年お祝いに台湾に行かせていた
だきました。とても活気があり国際親善の素晴らしさを感じ
入りました。ご同行の皆様大変お世話になりました。
──────────────────────────
他クラブ会員より　反後太郎／丹治正博／高倉裕行／佐藤
英典／佐藤美奈子／佐藤良智／佐藤 徹／五阿弥宏安／後藤
浩之／黒崎浩一／菅野晴隆／安藤健次郎／安藤錬雄／小原
敏／今井理基夫／吉田大樹／八巻恵一／八子英器

本日のニコニコBOX投入額　29件　¥75,000   累計  ¥2,282,000　　〈報告〉　今井理基夫 副小委員長

■ 　 ニ コ ニ コ B O X 報 告 　 ■

私のひとこと
八巻　恵一 会員

　入会して5年、ほとんどの年度を親
睦ロータリー家族小委員会に所属し、
夜間例会懇親会・ゴルフ大会等の行事を通じ、ロータ
リー活動に取り組んでまいりました。
　このような機会を得て多くの共通の関心ごとや職
業をもつ友人を広くつくることが出来ました。
　今後はこのような経験から専門的なスキルや知識
を奉仕に生かすことが出来るロータリアンを目指し
たいと思います。
　今後とも宜しくお願い申し上げます。

6月21日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●各委員会報告
●福島大学プレゼン「川内村農業6次化の学生による挑戦」

6月28日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●森岡幸江 会長スピーチ　　●相良元章 幹事スピーチ

7月5日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●ガバナー補佐・県北第一分区会長幹事来訪

7月12日（木） 18：30〜　辰巳屋

新旧役員慰労夜間例会

7月19日（木）　　祝日の週のため休会

7月26日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●浦部博 会長スピーチ　●増子勉 幹事スピーチ

■ 　 例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内 　 ■


